

EL CABALLITO

Descartes y destapes de morenistas para la CDMX

:::: Con la inscripción de tres aspirantes a la Coordinación de los Comités de Defensa de la 4T en la CDMX, el exsecretario de Seguridad Ciudadana, **Omar García Harfuch**, la alcaldesa con licencia de Iztapalapa, **Clara Brugada** y el subsecretario de Salud, **Hugo López-Gatell**, quien



BERENICE FREGOSO EL UNIVERSAL

Hugo López-Gatell

ayer mismo recibió críticas de la comunidad científica por su intención de participar en el proceso interno, nos dicen que hoy que cierra el registro habrá al menos otro más en la competencia, como es el subsecretario de Gobernación, **Ricardo Peralta**, quien es muy cercano a **Adán Augusto López**. Está pendiente si **Mario Delgado**, dirigente nacional morenista, se

decide a participar, y si habrá más mujeres, pues la convocatoria prevé al menos dos para participar en la encuesta y hasta el momento está doña Clara. El que se descartó fue **Gerardo Fernández Noroña**, actual coordinador de voceros de Claudia Sheinbaum.

El enredo en el feminicidio de Ivonne

:::: Nos detallan que en la investigación para esclarecer el asesinato de la niña **Ivonne**, en el municipio de Naucalpan, la fiscalía mexiquense tuvo que recular, porque según los primeros datos que tenían uno de los detenidos sí había participado en la muerte de la menor, pero tras pruebas ministeriales se descartó su intervención y por eso ya no serán imputados por el delito de feminicidio, sino sólo de cohecho. Lo que sí nos dicen cercanos a la investigación es que ya se tiene identificado al verdadero responsable y se espera que en las próximas horas se dé a conocer su aprehensión. Ayer familiares de los dos detenidos aseguraron que ellos no estuvieron involucrados.

Prometen saldar deuda con extrabajadores de Ruta 100

:::: Nos cuentan que dentro de los anuncios que hizo el jefe de Gobierno de la Ciudad de México,



CABRIEL PINO EL UNIVERSAL

Andrés M. López Obrador

Martí Batres, durante su informe de los 100 días, uno fue con respecto a los apoyos económicos que se entregarán a los extrabajadores de la empresa Ruta 100, que era la flota de camiones de transporte público capitalino que se fue a la quiebra, para lo cual se creó una comisión interdependencias, pero sobre todo, nos dicen, está el compromiso de que el gobierno

federal aportará 50% de los recursos y la otra mitad la Ciudad de México. Don Martí aseguró que este tema lo trató personalmente con el presidente **Andrés Manuel López Obrador**.

